



01.06.2015 10:09 CEST

Soziales Netzwerk für Bärenherz: Antonia Böttcher sammelt Spenden über Facebook

Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz, Antonia Böttcher mit ihren Kindern und Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins

Antonia Böttchers Account auf Facebook heißt: Unsere kleinen Kämpfer suchen Dich. Dort initiierte sie in diesem Jahr mehrere sehr erfolgreiche Aktionen für das Kinderhospiz Bärenherz. Viele engagierte Freunde halfen ihr dabei, selbst gestaltete Dinge zu produzieren, zu verkaufen und schließlich zu verschicken.

Am 1. Juni besuchte Frau Böttcher das Kinderhospiz, um die erstaunliche Spendensumme von 1.033 Euro zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Antonia Böttcher und all ihren Helfern für das außerordentliche Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de